



RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN

PT Idea Indonesia Akademi Tbk

Senin, 22 Mei 2023 – Amana Venue Jakarta



TATA TERTIB (1/2)



Tata cara untuk mengajukan pertanyaan atau pendapat:

Setelah selesai membicarakan Mata Acara Rapat, Pimpinan Rapat atau pihak yang ditunjuk oleh Pimpinan Rapat dapat membahas/menanggapi pertanyaan, pendapat, usul atau saran tertulis sehubungan dengan Mata Acara Rapat yang dibicarakan, yang diajukan oleh Para Pemegang Saham atau Kuasanya yang sah dengan mekanisme sebagai berikut :

- a. Bagi yang menghadiri Rapat secara fisik dapat menyampaikannya dengan cara mengangkat tangan dan menuliskan pada lembar yang disediakan oleh petugas Rapat;
- b. Bagi yang hadir secara elektronik dapat menyampaikannya melalui fitur chat pada kolom “Electronic Opinions” pada layar “E-Meeting Hall” milik Pemegang Saham atau Kuasanya yang sah dalam Aplikasi eASY.KSEI, dengan mencantumkan pula nama pemegang saham serta besaran kepemilikan sahamnya;
- c. Pertanyaan, pendapat, usul atau saran yang dapat disampaikan harus berhubungan langsung dengan mata acara rapat yang sedang dibahas.

TATA TERTIB (2/2)



Mekanisme Pengambilan Keputusan:

- a. Pengambilan Keputusan dilaksanakan dengan cara musyawarah untuk mufakat, jika ada Pemegang Saham atau Kuasanya yang tidak setuju, maka keputusan akan diambil dengan cara pemungutan suara.
- b. Jika dilakukan Pemungutan Suara, Pimpinan Rapat mempersilahkan kepada Pemegang Saham atau Kuasanya yang hadir secara elektronik untuk melakukan pemungutan suara terlebih dahulu, untuk kemudian dipersilahkan kepada yang hadir secara fisik. Pemungutan Suara dilakukan dengan ketentuan sebagaimana tercantum pada layar di depan maupun pada monitor Pemegang Saham atau Kuasanya yang hadir secara virtual.

PERSYARATAN RAPAT

1. Pemberitahuan mengenai Mata Acara Rapat kepada OJK dengan surat Perseroan Nomor 01.091/AG/SPK/IIA/IV/2023 tanggal 05 April 2023;
2. Pengumuman tentang akan diadakannya Rapat kepada Para Pemegang Saham melalui (i) situs web Bursa Efek; (ii) situs web eASY KSEI; dan (iii) situs web Perseroan, yang seluruhnya dilakukan pada tanggal 13 April 2023; dan
3. Pemanggilan Rapat kepada Para Pemegang Saham melalui (i) situs web Bursa Efek; (ii) situs web eASY KSEI; dan (iii) situs web Perseroan, yang seluruhnya dilakukan pada tanggal 28 April 2023.

DEWAN KOMISARIS DAN JAJARAN DIREKSI



Achmad Machlus. S
Komisaris Utama



Wendy Isnandar
Komisaris Independen



Eko Desriyanto
Direktur Utama



Edy Abdul Malik
Direktur

LEMBAGA PROFESI PENUNJANG PASAR MODAL

Rini Yulianti, S.H.

Notaris

PT Adimitra Jasa Korpora

Biro Administrasi Efek


Andi Ruswandi Wisnu dan Rekan

Kantor Akuntan Publik

PERHITUNGAN KUORUM KEHADIRAN



KONDISI UMUM PERSEROAN



Perseroan didirikan dengan nama PT Idea Indonesia Akademi pada tahun 2019, Perseroan merupakan transformasi dari Lembaga Pelatihan Idea Indonesia yang sudah beroperasi sejak tahun 2019. Kegiatan usaha utama yang dilakukan oleh Perseroan adalah dalam bidang akademi pelatihan perhotelan. Kesuksesan menjadi lembaga pelatihan dengan peserta terbanyak dan anugerah lembaga pelatihan terbaik tingkat Nasional, mendorong IDeA Indonesia Group mengembangkan lini bisnis yang bersimbiosis dengan mendirikan 3 perusahaan penunjang, yaitu PT IDeA Indonesia Akademi (IIA) yang bergerak di bidang pelatihan pariwisata dan perhotelan, PT Aidia Indonesia Propertindo (AIP) yang bergerak di bidang pengembangan dan akuisisi properti, dan PT IDeA Hospitality Management (IHM) yang bergerak di bidang operator properti.

Saat ini Perseroan telah melakukan kegiatan pelatihan berbasis Teaching Factory di dua hotel yaitu hotel Aidia Grande Metro, Garden Palace Surabaya, dan pada tahun 2022 Perseroan menambah satu cabang operasional di Pandanaran Hotel, Semarang. Hotel Aidia Grande dimiliki oleh Perseroan melalui perusahaan anak, lokasi berada satu kompleks dengan asrama akademi dan hotel berstandar bintang 3 dengan total 40 kamar hotel dan 33 kamar hostel. Sedangkan Garden Palace Surabaya adalah hotel bintang 4 yang merupakan mitra kerja perseroan untuk lokasi cabang Surabaya, dan Pandanaran Hotel adalah hotel bintang 4 untuk lokasi cabang Semarang.

Dengan konsep kemitraan ini ada beberapa keuntungan yang dapat disinergikan antara perseroan, hotel mitra kerja dan siswa. Perseroan diuntungkan karena dapat menekan biaya investasi pengadaan kantor cabang, asrama dan tempat pelatihan siswa. Perseroan memakai fasilitas yang dimiliki oleh hotel mitra kerja dengan system sewa kamar, ruang meeting dan kantor. Keuntungan bagi siswa adalah dapat belajar langsung di industri sehingga mempercepat proses pemahaman dan penguasaan keahlian. Sedangkan bagi hotel mitra yaitu meningkatkan pendapatan yang berasal dari sewa kamar, meeting room, makanan, laundry dan menekan biaya operasional dimana operasional hotel dibantu dari siswa.

Seluruh lulusan pelatihan Perseroan dibantu disalurkan bekerja ke berbagai industri pariwisata dan pendukung pariwisata antara lain: hotel, resort, kapal pesiar, restaurant, catering, penerbangan, dan tempat-tempat wisata. Lulusan pelatihan IDeA Indonesia juga siap ditempatkan di berbagai perusahaan umum untuk posisi yang berhubungan dengan bidang hospitality, antara lain: receptionist, customer care, telemarketing, sales and marketing, public relation, social media activist, cleaning service, coffee shop attendant, dan masih banyak lagi.

KONDISI UMUM PERSEROAN



Proses Kegiatan Utama Perseroan

1. Rekrutmen Calon Peserta Didik Tim Pemasaran melakukan pemaparan program ke berbagai sekolah SMA sederajat diberbagai daerah seperti Lampung, Jawa Tengah dan Jawa Timur. Setelah adanya pemaparan, Perseroan menjaring calon peserta yang mendaftar dan melakukan seleksi berdasarkan kriteria yang telah ditentukan. Calon peserta yang lulus seleksi lalu akan mendapatkan jadwal masuk pendidikan intensif.
2. Pendidikan Peserta Didik Proses Pendidikan Peserta berlangsung selama 3 – 6 bulan, dengan kewajiban tinggal di asrama. Proses belajar dilakukan dengan kombinasi materi teori maupun praktik.
3. Peserta Didik yang telah menyelesaikan proses pendidikan dengan baik, akan disalurkan kerja ke hotel-hotel rekanan Perseroan yang tersebar di berbagai daerah di Indonesia maupun luar negeri.

MATA ACARA RAPAT

1. Persetujuan atas Laporan Tahunan Direksi, Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris serta Pengesahan Neraca dan perhitungan Laba Rugi Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022 serta memberikan pembebasan dan pelunasan sepenuhnya (acquit et decharge) kepada seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.
2. Penetapan penggunaan laba bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022.
3. Persetujuan penunjukan Kantor Akuntan Publik untuk mengaudit Laporan Keuangan Perseroan Tahun Buku 2023.
4. Persetujuan penetapan gaji atau honorarium serta tunjangan lainnya bagi anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.
5. Perubahan susunan anggota Direksi dan/atau Dewan Komisaris Perseroan.
6. Laporan pertanggungjawaban Penggunaan Dana Hasil Penawaran Umum.

MATA ACARA RAPAT PERTAMA

Persetujuan atas Laporan Tahunan Direksi, Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris serta Pengesahan Neraca dan perhitungan Laba Rugi Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022 serta memberikan pembebasan dan pelunasan sepenuhnya (*acquit et decharge*) kepada seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.



LAPORAN DIREKSI

TINJAUAN MAKRO EKONOMI 2022

Tahun 2022, telah terisi dengan tren pemulihan ekonomi global. Namun, masa pemulihan ekonomi ini tidak sepenuhnya berlangsung lancar. Terdapat faktor-faktor penghambat yang terjadi selepas masa pemulihan dari pandemi Covid-19 yang berdampak pada masa pemulihan global, terjadinya konflik geopolitik antara Rusia dan Ukraina telah menyebabkan terhambatnya produksi energi yang menyebabkan krisis harga energi di seluruh dunia. Ditambah lagi dengan berlanjutnya perang dagang antara Amerika Serikat dan Tiongkok yang berdampak pada lonjakan harga dagang. Pemulihan ekonomi di Indonesia telah berlangsung relatif baik jika dibandingkan dengan negara-negara lain. Meskipun dengan adanya beberapa faktor yang menjadi penghambat Pemerintah tetap mampu memegang kendali untuk mengatasi hambatan tersebut sehingga pemulihan ekonomi di Indonesia menguat dan berjalan dengan lancar. Dikutip dari data Badan Pusat Statistik (BPS), laju pertumbuhan ekonomi Indonesia diestimasikan meningkat dari 3,69% pada tahun 2021 menjadi 5,31% di tahun 2022. Meskipun dengan pencatatan angka tersebut, inflasi di Indonesia telah meningkat sehingga angka inflasi di tahun 2022 berada pada angka 5,51%, lebih tinggi di bandingkan tahun sebelumnya di angka 1,87%

LAPORAN DIREKSI



KINERJA 2022

Di tengah keadaan ekonomi yang dinamis, Perseroan mencatatkan penurunan Aset dan Ekuitas sebesar 3,9% dari Rp 84,48 miliar pada tahun 2021 menjadi Rp 81,18 miliar di tahun 2022. Liabilitas Perseroan turut menurun 17,01% dari Rp 22,93 miliar menjadi Rp 19,03 miliar pada tahun 2022.

Pendapatan Perseroan pada tahun 2022 telah meningkat dari Rp 15,36 miliar dari tahun lalu menjadi Rp 18,27 miliar, peningkatan sebesar 18,95%. Hal tersebut terjadi dikarenakan aktivitas dan mobilitas masyarakat yang telah menopang tingkat konsumsi dan sektor pariwisata di tahun 2022. Beban Usaha Perseroan terjaga relatif stabil dengan pencetakan angka Rp 7,99 miliar pada tahun 2022 bila dibandingkan dengan tahun sebelumnya, angka tersebut menurun dari Rp 8,03 miliar.

Meskipun dengan meningkatnya konsumsi rumah tangga, namun sektor pendidikan dan pariwisata belum dapat sepenuhnya pulih kembali, Perseroan mencatatkan Laba Bersih sebesar Rp 606,54 juta yang menurun sebesar 17,02% bila dibandingkan tahun 2021 dengan catatan Rp 730,96 juta. Sementara itu untuk kinerja arus kas Perseroan, kas neto yang didapatkan melalui aktivitas operasi mencapai angka Rp 2,17 miliar. Sedangkan kas neto yang digunakan untuk aktivitas investasi Perseroan tercatat mencapai Rp 14,6 miliar.

LAPORAN DIREKSI

IMPLEMENTASI STRATEGI PERSEROAN

Efektifitas kegiatan pembelajaran pada tahun 2022 ini telah kembali normal selayaknya masa sebelum pandemi. Berbagai kebijakan yang dibuat oleh pemerintah sejak awal pandemi Covid-19 hingga tahun 2021 kemarin, telah dihapuskan dan perekonomian juga menuju ke keadaan normal. Hal ini tentunya berdampak positif pada dunia pendidikan. Kegiatan belajar mengajar di sekolah sudah kembali dilakukan, sekaligus berpengaruh positif bagi Perseroan, dimana jumlah calon peserta pelatihan mulai bertambah.

Langkah-langkah inovatif telah banyak diterapkan dengan tujuan untuk menyesuaikan Perseroan dengan situasi yang terjadi, sehingga kinerja Perseroan tetap dapat dipertahankan. Dari sisi pemasaran, Perseroan telah mengimplementasikan beberapa hal sebagai berikut:

- Online Marketing melalui Platform Digital;
- Presentasi offline ke sekolah-sekolah;
- Pembukaan Cabang Semarang dan cabang berikutnya;
- Menggelar recruitment melalui Job Fair yang melibatkan mitra kerja Perseroan.

Secara umum, performa Perseroan belum optimal dikarenakan kebijakan PPKM yang diterapkan pemerintah untuk pengendalian pandemi.

PENCAPAIAN TARGET PERUSAHAAN

Dengan tujuan mencapai target maksimal, Direksi terus berupaya mengoptimalkan kinerja Perseroan dan secara rutin mengadakan evaluasi atas seluruh kinerja yang berlangsung. Tentunya dalam menentukan upaya yang bisa diterapkan, Direksi telah mengambil banyak pertimbangan dan langkah-langkah antisipatif sehingga dalam pelaksanaan upaya tersebut selalu sesuai dengan dinamika tahun 2022.

LAPORAN DIREKSI



KENDALA 2022

Beberapa kendala yang dihadapi Perseroan pada tahun 2022 tentunya masih disebabkan oleh situasi COVID-19 yang tersisa. Namun, hal tersebut sudah tidak terlalu menghambat Perseroan untuk menerapkan strategi pemasaran offline dengan cara mendatangi sekolah-sekolah. Sebagai catatan, seluruh aktifitas masih harus memperhatikan peraturan protokol kesehatan dan kebijakan pemerintah yang berlaku. Sebagai strategi pendukung dalam situasi ini, Perseroan kembali mengambil langkah-langkah sebagai berikut:

- Melakukan efisiensi dalam menjalankan kegiatan operasional Perseroan;
- Melakukan reformulasi strategi pemasaran secara daring;
- Fokus pada kegiatan ekspansi dengan cara membuka cabang baru;
- Membentuk marketing representative di masing-masing sekolah; dan
- Melibatkan alumni program untuk rekrutmen peserta baru.

PERAN DIREKSI DALAM PERUMUSAN STRATEGI DAN KEBIJAKAN

Direksi senantiasa untuk terus berpartisipasi dalam perumusan strategi bisnis Perseroan. Hal tersebut meliputi penyusunan target usaha, rencana bisnis, efisiensi, hingga manajemen sumber daya manusia yang dirancang agar selalu menyesuaikan perkembangan regulasi dengan dinamika situasi sekarang.

LAPORAN DIREKSI



PROSES YANG DITERAPKAN DIREKSI DALAM IMPLEMENTASI STRATEGI

Dalam penerapan strategi bisnis Perseroan, Direksi menggunakan control management tools disertai oleh melakukan komunikasi secara berkala serta evaluasi mingguan, bulanan, triwulan dan semester dengan semua jajaran manajemen Perseroan.

PROSPEK 2023

Direksi memandang tahun 2023 sebagai momentum kebangkitan ekonomi global berdasarkan fakta-fakta berikut:

1. Pandemi Covid secara umum telah terkendali.
2. Mobilitas dan kegiatan masyarakat telah kembali normal.
3. Kegiatan pariwisata domestik dan internasional telah meningkat.
4. Minat hunian hotel di Indonesia sudah kembali meningkat.
5. Industri makan dan minum kembali normal di semua wilayah Indonesia.
6. Sekolah telah memberlakukan pembelajaran tatap muka 100%.

Seiring dengan hal tersebut, Perseroan akan fokus untuk melakukan:

1. Kombinasi marketing offline dan online secara intensif.
2. Melakukan sosialisasi tatap muka lebih cepat pada awal tahun ajaran baru.
3. Pembukaan cabang di berbagai wilayah, khususnya di pulau Jawa.

Dengan terlaksananya realisasi penambahan kamar dan fasilitas pada Aidia Grande Hotel, Perseroan percaya diri bahwa anak perusahaan ini dapat meningkatkan pendapatan lebih besar sekaligus penopang utama proses pelatihan (Teaching Factory) yang menjadikan Perseroan sebagai penyedia Jasa Pelatihan yang berbasis Industri pertama di Indonesia

LAPORAN KOMISARIS



KINERJA PERSEROAN

Perseroan berhasil menutup tahun 2022 dengan baik. Hal ini terlihat dari peningkatan jumlah siswa yang diterima pada tahun 2022, dibandingkan dengan jumlah dari tahun 2021 atau 2020. Pada saat yang sama, Hotel Aidia Grande yang dijalankan untuk mendapatkan keuntungan telah memberikan kontribusi keuangan yang cukup besar bagi perusahaan. Baik penjualan maupun laba bersih Perseroan mengalami peningkatan dibandingkan tahun sebelumnya

PENILAIAN KINERJA DIREKSI

Dewan Komisaris mengucapkan terima kasih kepada Direksi yang telah bekerja dengan optimal di tahun 2022. Operasi harian Hotel Aidia Grande telah meningkat sepanjang tahun, serta mengubah asrama menjadi hostel baru serta meningkatkan berbagai kemudahan dan fasilitas, dan pada akhir tahun 2022, mereka membuka IDeA Indonesia Semarang sebagai langkah pertama Perusahaan memasuki pasar Jawa Tengah. Selain itu, Direksi telah melakukan evaluasi dengan para Pemangku Kepentingan termasuk para pelanggan untuk mengumpulkan umpan balik yang dapat digunakan sebagai acuan dalam peningkatan mutu pelayanan Perseroan ke depannya.

Agar Perseroan berhasil mengarungi tahun 2022, Direksi juga meningkatkan efisiensi dalam pengelolaan Perseroan.

LAPORAN KOMISARIS

FUNGSI PENGAWASAN

Komite Audit dan Komite Nominasi dan Remunerasi mendukung Dewan Komisaris dalam menjalankan tugas pengawasannya.

Komite Audit Perseroan dibentuk berdasarkan Surat Keputusan No.037/SK.KOM/HCD/IIA/IX/2022 tentang Pembentukan Komite Audit Akademi PT IDEa Indonesia tertanggal 12 September 2022. Komite audit berperan penting dalam membantu dan mendukung direksi perseroan dalam mengawasi pengurusan perseroan yang dilakukan oleh direksi perseroan, termasuk membangun framework pengawasan internal dan pemantauan penerapan prinsip-prinsip tata kelola perusahaan yang baik.

Piagam Komite Remunerasi dan Nominasi Perseroan, tertanggal 10 Februari 2021, menjabarkan keputusan Dewan Komisaris untuk membentuk Komite Remunerasi dan Nominasi dalam rangka memenuhi ketentuan POJK No.34/POJK.04/2014. Berdasarkan Surat Keputusan No. 002/SK/DK/21 tentang Komite Nominasi dan Remunerasi, Perseroan telah membentuk Komite Nominasi dan Remunerasi.

Komite Audit dan Komite Kompensasi dan nominasi Perseroan telah sama-sama menjalankan peran dan kewajibannya sepanjang tahun 2022.

PANDANGAN ATAS PROSPEK USAHA YANG DISUSUN DIREKSI

Perseroan menyambut tahun 2023, tahun stabilisasi setelah periode turbulensi yang disebabkan oleh pandemi serta perlambatan ekonomi yang menyertai, baik yang disebabkan oleh pandemi maupun faktor lainnya.

Sesuai dengan strategi pengembangan Perseroan, Perseroan akan dapat lebih meningkatkan kapasitas dan jumlah peserta program pelatihan dengan dibukanya cabang di Semarang pada tahun 2022, menyusul pembukaan cabang Perseroan di Surabaya pada tahun 2021. Perseroan juga terus memunculkan ide-ide baru untuk strategi perusahaan yang kemudian disesuaikan dengan keadaan. Salah satunya adalah menyelesaikan pembuatan pembelajaran *hybrid* dan membuat program pelatihan keterampilan khusus dengan segmentasi khusus untuk siswa.

Pendapatan Perseroan meningkat sebagai hasil dari perluasan fasilitas dan kapasitas kamar Hotel Aidia Grande yang telah selesai pada tahun 2022. Selain itu, manajemen akan terus melakukan inovasi produk secara berkala, seperti paket konferensi, pernikahan, kamar, dan item restoran, untuk memaksimalkan pendapatan Perusahaan

LAPORAN KOMISARIS

IMPLEMENTASI PRINSIP TATA KELOLA PERUSAHAAN

Penggunaan prinsip tata kelola perusahaan yang baik terus dijunjung untuk mencapai hasil terbaik dan meningkatkan nilai bagi pemegang saham dan pemangku kepentingan. Dimulai dari tataran kebijakan, proses, dan prosedur serta sesuai dengan strategi bisnis Perusahaan, implementasinya senantiasa dikaji dan ditingkatkan.

Dewan Komisaris ingin menyampaikan apresiasi kepada seluruh pekerja atas dedikasi, pengabdian, dan dukungannya selama tahun 2022 serta kepada seluruh pemangku kepentingan, pemegang saham, dan Direksi. Sikap yang ditunjukkan dalam menghadapi keadaan sulit diyakini akan menjadi inspirasi untuk meningkatkan kinerja Perseroan di masa mendatang

USULAN RAPAT

1. Menerima dan menyetujui Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022 termasuk Laporan Direksi dan Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris Perseroan selama tahun buku 2022.
2. Menyetujui dan mengesahkan Laporan Keuangan Perseroan untuk Tahun Buku 2021 yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Andi Ruswandi Wisnu dan Rekan, sesuai dengan Laporannya Nomor 00070/2.1138/AU.1/05/1396-1/1/III/2023 tanggal 28 Maret 2023 dengan opini "wajar tanpa pengecualian" serta memberikan pembebasan dan pelunasan tanggung jawab sepenuhnya (*volledig acquit et decharge*) kepada seluruh Direksi dan Dewan Komisaris atas tindakan pengurusan dan pengawasan Perseroan yang telah dijalankan selama Tahun Buku 2022, sepanjang bukan merupakan tindak pidana atau melanggar ketentuan dan prosedur hukum yang berlaku serta tercatat pada laporan keuangan Perseroan dan tidak bertentangan dengan peraturan perundang-undangan.

TANYA JAWAB PERHITUNGAN SUARA



MATA ACARA RAPAT KEDUA

Penetapan penggunaan laba bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022.



PENJELASAN

Dalam perhitungan tahunan yang antara lain mencakup laporan laba/rugi Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022 yang telah disahkan dalam Agenda Pertama Rapat ini, tercatat total laba bersih tahun berjalan sebesar Rp606.540.031.

USULAN RAPAT

1. Menetapkan penyisihan untuk dana cadangan Perseroan sesuai dengan Pasal 70 ayat (1) Undang-Undang Perseroan Terbatas sebesar Rp100.000.000.
2. Menetapkan pembagian dividen sebesar Rp1.062.437.500 yang akan dibagikan dalam bentuk dividen tunai kepada para pemegang saham, yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 5 Juni 2023 pada pukul 16.00 Waktu Indonesia Barat (“Recording Date”) atau sebesar Rp 1,- (satu rupiah) per saham per tanggal Rapat ini, dengan memperhatikan peraturan PT Bursa Efek Indonesia untuk perdagangan saham di Bursa Efek Indonesia, dengan catatan bahwa untuk saham Perseroan yang berada dalam penitipan kolektif, berlaku ketentuan sebagai berikut:
 - Cum Dividen Tunai di Pasar Reguler dan Negosiasi pada tanggal 30 Mei 2023;
 - Ex Dividen Tunai di Pasar Reguler dan Negosiasi pada tanggal 31 Mei 2023;
 - Cum Dividen Tunai di Pasar Tunai pada tanggal 5 Juni 2023;
 - Ex Dividen Tunai di Pasar Tunai pada tanggal 6 Juni 2023.

Pembayaran dividen tunai kepada para pemegang saham yang berhak akan dilaksanakan selambatnya pada tanggal 23 Juni 2023.

3. Menetapkan sisa laba bersih tahun berjalan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022 dicatat sebagai laba yang ditahan oleh Perseroan atau *retained earnings*.
4. Memberikan kuasa kepada Direksi Perseroan untuk melaksanakan segala sesuatunya sehubungan dengan pembagian dividen tersebut di atas sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

TANYA JAWAB PERHITUNGAN SUARA



MATA ACARA RAPAT KETIGA

Persetujuan penunjukan Kantor Akuntan Publik untuk mengaudit Laporan Keuangan Perseroan Tahun Buku 2023.



USULAN RAPAT

Mendelegasikan wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk menunjuk Kantor Akuntan Publik yang terdaftar di OJK yang akan mengaudit buku Perseroan tahun buku 2023 dan pemberian wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk menetapkan kriteria Kantor Akuntan Publik yang akan mengaudit laporan keuangan Perseroan untuk tahun buku 2023 tersebut sesuai dengan ketentuan yang berlaku, serta memberikan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan honorarium dan persyaratan lainnya bagi Kantor Akuntan Publik tersebut, pendelegasian wewenang ini dikarenakan Perseroan masing-masing menyelenggarakan proses seleksi penunjukan Kantor Akuntan Publik tersebut.

TANYA JAWAB PERHITUNGAN SUARA



MATA ACARA RAPAT KEEMPAT

Persetujuan penetapan gaji atau honorarium serta tunjangan lainnya bagi anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.



USULAN RAPAT

Menyetujui melimpahkan wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk menentukan gaji Direksi dan honorarium Dewan Komisaris serta tunjangan lainnya bagi Direksi dan Dewan Komisaris dengan memperhatikan usul dan rekomendasi dari Komite Nominasi dan Remunerasi untuk selanjutnya ditetapkan oleh Dewan Komisaris.

TANYA JAWAB PERHITUNGAN SUARA



MATA ACARA RAPAT KELIMA

Perubahan susunan anggota Direksi dan/atau Dewan Komisaris Perseroan.



PENJELASAN

Perubahan susunan anggota Direksi dan/atau Dewan Komisaris Perseroan

Perlu kami sampaikan bahwa Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan telah melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya dengan baik, untuk itu terima kasih atas kinerja anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan selama tahun buku 2022.

Sesuai surat yang disampaikan oleh pemegang saham pengendali Perseroan, diusulkan perubahan susunan anggota Direksi Perseroan menjadi sebagai berikut :

Direktur Utama : Eko Desriyanto
Direktur : Yusuf Nur fauzan

USULAN RAPAT

1. Menyetujui memberhentikan dengan hormat Bapak Edy Abdul Malik dari jabatannya selaku Direktur Perseroan terhitung sejak tanggal penutupan Rapat ini, dengan memberikan pembebasan dan pelunasan sepenuhnya (acquit et decharge) atas tindakan pengurusan yang telah dilakukannya terhitung sejak tanggal 1 Januari 2023 sampai dengan tanggal penutupan Rapat ini, sepanjang tindakannya tersebut tercermin dalam laporan keuangan Perseroan.
2. Menyetujui mengangkat Bapak Yusuf Nur Fauzan sebagai Direktur Perseroan yang baru untuk sisa periode jabatan yang ada yaitu terhitung sejak ditutupnya Rapat ini sampai dengan penutupan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan yang diselenggarakan pada tahun 2026.
3. Susunan anggota Direksi dan Dewan Komisaris terhitung sejak tanggal ditutupnya Rapat ini sampai dengan penutupan Rapat Umum Pemegang Saham Tahun Perseroan yang diselenggarakan pada tahun 2026 menjadi sebagai berikut :

DIREKSI

- Direktur Utama : Bapak Eko Desriyanto
- Direktur : Bapak Yusuf Nur Fauzan

DEWAN KOMISARIS

- Komisaris Utama : Bapak Achmad Machlus Sadat
- Komisaris Independen : Bapak Wendy Isnandar

4. Memberikan kuasa dan wewenang dengan hak substitusi kepada Direksi Perseroan untuk melakukan segala tindakan yang diperlukan sehubungan dengan perubahan susunan Direksi Perseroan tersebut.

CV BAPAK YUSUF NUR FAUZAN



Yusuf Nur Fauzan
Direktur

PENDIDIKAN	
2012 – 2017	Faculty Economy and Business, Universitas Jenderal Soedirman
2009 – 2012	SMA N 1 Purbalingga, Jawa Tengah

SEMINAR & KURSUS	
Tahun 2021	Pandora Papers dan Penghindaran pajak oleh Ikatan Akuntan Publik Indonesia
Tahun 2020	Annual Technical Update (Senior 1), Crowe Indonesia
Tahun 2019	Annual Technical Update (Asso 2), Crowe Indonesia

KARIR	
Feb – Mei 2023	Financial Controller PT Samudra Karya Nasional (Priatman Group)
Sep 2021 – Feb 2023	Assistant Accounting and Finance Manager PT Bunda Investama Indonesia
June 2021 – Sep 2021	Assistant Accounting Manager PT Bayas Biofuels (Darmex Agro Group)
Sep 2018 – May 2021	Senior Associate 1 Entry Position: Associate 1 at KAP Kosasih, Nurdiyaman, Mulyadi, Tjahjo & Rekan (member of Crowe Global)
Oct 2017 – Aug 2018	Junior Auditor at KAP Sugiarto Adi & Rekan (member of HLB International)

TANYA JAWAB PERHITUNGAN SUARA



MATA ACARA RAPAT KEENAM

Laporan pertanggungjawaban Penggunaan Dana Hasil Penawaran Umum.



PENJELASAN

Laporan Realisasi Penggunaan Dana Hasil Penawaran Umum Perdana PT Idea Indonesia Akademi Tbk per tanggal 30 Juni 2022 sebagai berikut :

Nilai Realisasi hasil Penawaran Umum

Jumlah Penawaran umum	Rp 29.748.250.000
Biaya Penawaran umum	<u>(Rp 3.308.005.400)</u>
Hasil bersih	<u>Rp 26.440.344.600</u>

Rencana Penggunaan Dana

Dana hasil dari Penawaran Umum Perdana yang akan diterima oleh Perseroan, setelah dikurangi seluruh biaya-biaya emisi yang berhubungan dengan Penawaran Umum akan digunakan untuk:

- Sebesar Rp 15.000.000.000,- (lima belas miliar Rupiah) akan digunakan untuk penyertaan saham di Entitas Anak yaitu PT AIP. Dana tersebut akan digunakan untuk
 - Penyelesaian pembangunan hotel yang dimiliki oleh PT AIP sebesar Rp 11.000.000.000 (sebelas milyar Rupiah) dan
 - Modal kerja sebesar Rp 4.000.000.000 (empat milyar Rupiah).
- Sebesar Rp 5.000.000.000,- (lima milyar Rupiah) akan digunakan sebagai penyelesaian pembangunan asrama yang dimiliki Perseroan.
- Sisa dana hasil Penawaran Umum Perdana Saham Rp. 6.440.244.600 akan digunakan untuk modal kerja (Operational Expenditure) Perseroan sehubungan dengan rencana ekspansi Perseroan di berbagai kota di Indonesia yang mana akan digunakan untuk biaya penyelenggaraan pelatihan, pembelian bahan perlengkapan, biaya akomodasi, gaji pegawai, biaya listrik, biaya operasional kantor dan biaya promosi.

Realisasi penggunaan dana

1. Penyertaan saham di entitas anak PT Aidia Indonesia Propertindo	Rp. 19.000.000.000
2. Penyelesaian pembangunan asrama	Rp. 5.000.000.000
3. Modal kerja perseroan	<u>Rp. 2.440.244.600</u>
Total	<u>Rp. 21.440.244.600</u>

Dengan demikian hasil penawaran umum saham perdana telah digunakan sebanyak Rp 26.440.244.600 (dua puluh enam miliar empat ratus empat puluh juta dua ratus empat puluh empat ribu enam ratus Rupiah) atau atau sebesar 100% (seratus Persen). Sisa dana hasil Penawaran Umum per 31 Januari 2023 sebesar Rp 0 (nol Rupiah).

TANYA JAWAB






TERIMA KASIH

PT IDEA INDONESIA AKADEMI TBK

Kantor Pusat

18 Office Park Lantai 10 Jalan TB Simatupang Kav.
18, RW.1, Kebagusan, Pasar Minggu, Jakarta
Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12520

 +6221 7872288

 corsec@ideaindonesia.com

